

USOS DEL TERRITORIO

Las personas y nuestra biosfera

Muchas actividades tienen lugar dentro de la Reserva de la Biosfera de Gran Canaria. Sus habitantes han mantenido usos del territorio **adaptados a las condiciones y singularidad del mismo**, convirtiéndose en una parte fundamental de nuestra identidad y **modelando el paisaje que nos rodea**.

La pérdida de estas actividades supondría no solo la pérdida de oficios tradicionales sino también la del beneficio que producen sobre el medio natural, como la retirada de biomasa de los montes, entre otros.



Los seres humanos son parte de la Reserva de la Biosfera y realizan actividades que moldean el entorno, crean paisaje y, en muchos casos, dan un valor nuevo al territorio que ocupan



#SomosBiosferaSomosGC



Audio



Text



Text

